

20 juil 2005 -17:00

Appartient à [Conseil des Ministres du 20 juillet 2004](#)

Diplomatie préventive

Sur proposition de M. Karel De Gucht, Ministre des Affaires étrangères, le Conseil des Ministres a marqué son accord pour financer, sur le budget 2005 du SPF Affaires étrangères, des initiatives en matière de diplomatie préventive.

Sur proposition de M. Karel De Gucht, Ministre des Affaires étrangères, le Conseil des Ministres a marqué son accord pour financer, sur le budget 2005 du SPF Affaires étrangères, des initiatives en matière de diplomatie préventive.

Promotion de la paix et réconciliation nationale - Région des Grands Lacs
L'ONG International Service for Human Rights soutient les défenseurs des droits de l'homme dans la région des Grands Lacs. Il s'agit ici du suivi du programme d'appui au « capacity building » au sein d'ONG locales et d'institutions publiques impliquées dans l'encadrement et la protection des activistes en matière de droits de l'homme en RDC, au Rwanda et au Burundi. Plus concrètement, la Belgique soutient une formation à Genève ainsi qu'un « Women rights defenders regional workshop », qui encouragera les femmes à contribuer aux décisions influençant leurs efforts pour la défense des droits de l'homme.

Promotion de la paix et réconciliation nationale - RDC
Le Gouvernement de la République démocratique du Congo a demandé à la Belgique de contribuer au budget pour la sécurisation du processus électoral, une condition essentielle pour sa réussite. Le Ministre de la Coopération au Développement avait décidé précédemment de libérer une contribution de 1.000.000 EUR et de l'attribuer au trust-fund du PNUD pour la sécurisation des élections en RDC. Entre-temps, il est apparu que les contributions des autres états de la communauté internationale ne suffisaient pas. Le Ministre des Affaires étrangères a décidé d'octroyer une contribution supplémentaire de 500.000 EUR. Cette nouvelle contribution a été annoncée lors de la Conférence des Donateurs de Bruxelles du 11 juillet dernier. Une telle contribution de notre pays peut en effet signifier un encouragement pour les autres donateurs.

Promotion de la paix et réconciliation nationale - Indonésie
L'ONG « Peace International Brigades » produit un travail utile en Indonésie (qui s'est encore intensifié après le tsunami), concentré aux deux extrémités du pays, en Papouasie occidentale et à Aceh où opèrent des mouvements séparatistes armés. Conformément à son mandat, Peace International Brigades se trouve dans ces régions en assistance aux membres d'organisations non-violentes (principalement les organisations pour les droits de l'homme), qui craignent pour leur sécurité.

Promotion de la paix et réconciliation nationale - Afghanistan
Le programme de « Solidarité Afghanistan Belgique » est principalement destiné au rétablissement du système d'enseignement de base en mettant l'accent sur la promotion du rôle des femmes dans la société afghane. Le projet actuel, « Rahman Meena Girls School », est destiné à offrir un enseignement de meilleure qualité à 2.500 étudiantes par la construction de nouveaux locaux et par le renforcement du matériel pédagogique.

Promotion de la paix et réconciliation nationale - Irak
A l'automne, le SPF Affaires étrangères prendra en charge la formation de 15 diplomates irakiens maximum. Cette formation de deux semaines s'attachera à attirer l'attention sur les diverses stratégies en matière de lutte contre le

terrorisme ainsi que sur la déontologie politique.

Publié par SPF Chancellerie du Premier Ministre - Direction générale Communication externe